

Résidence le Pré Ras d'éau

ETABLISSEMENT D'HEBERGEMENT POUR PERSONNES AGEES DEPENDANTES

Monsieur Pierre GUIBLIN Président du CCAS de Sancoins

2 rue de l'hotel de ville,

18600 Sancoins

À Sancoins, le 27 février 2024,

Monsieur le Présidents du CCAS,

Je vous écris en qualité d'animatrice de l'EHPAD de Sancoins.

Je vous écris pour vous informer sur notre situation en ce qui concerne la mobilité des résidents. Il se trouve que nous ne possédons pas de véhicule de transport en commun, nous avons un véhicule de type Berlingo et les autres véhicules sont au service du soin à domicile.

Les résidents, du fait que notre établissement ne soit pas assez autonome en matière de déplacement, peuvent parfois se trouver privé de sorties qui sont indispensables à leur bien-être et à leur qualité de vie.

J'attire votre attention sur cette situation et je me demandais si parfois la communauté de commune aurait la possibilité de nous prêter un véhicule pour deux de nos sorties prévues. La première serait une rencontre inter-EHPAD située à L'EHPAD de Nérondes, le mercredi o3 avril après midi et la seconde une rencontre intergénérationnelle à Mornay sur Allier le vendredi o3 Mai toute la journée.

Je reste à votre entière disposition pour discuter avec vous sur ce sujet et je vous transmettrais alors toutes les informations complémentaires que vous voudriez obtenir.

En espérant que ma requête reçoive un accueil favorable et en vous remerciant pour l'intérêt que vous voudrez bien y porter, je vous prie d'agréer, Monsieur le Président de la communauté de commune, l'expression de mes sincères salutations.

L'animatrice Angélique Sanchez